



## Aus der Ratsstube

An seinen Sitzungen vom 9. und 23. April 2024 hat der Gemeinderat u. a. folgende Geschäfte behandelt:

### **Kommunalfahrzeuge**

Der Gemeinderat genehmigte am 25. April 2023 einen Kredit für die Ersatzbeschaffung des alten Traktors John Deere (Jahrgang 2011) durch einen neuen Traktor der Marke John Deere mit Pflug, Salzstreuer, Mähwerk und Absaugvorrichtung. Der Firma Robert Aebi AG aus Regensdorf wurde der entsprechende Auftrag zur Lieferung erteilt. Das Fahrzeug ist seit dem Sommer 2023 in Betrieb und kam erstmals auch im Winter zum Einsatz. Gemäss den Werken gibt der neue Traktor keinen Anlass zu Beanstandungen.

### **Strassenwerterhaltungsmassnahmen 2024 Randsteinsanierung**

Seit dem Jahr 2018 werden jährliche Werterhaltungsprojekte im Strassenwesen umgesetzt. Im Budget 2024 wurden insgesamt CHF 200'000 für werterhaltenden Massnahmen eingestellt. Die Werterhaltungsmassnahmen werden in verschiedene Arbeitsgattungen unterteilt, die wiederum in verschiedene Teilprojekte gegliedert werden. Die Vergabe der einzelnen, voneinander unabhängigen Arbeitsgattungen erfolgt separiert und je nach Massnahme und Kosten gemäss den Finanzbefugnissen der zuständigen Instanz zur Genehmigung vorgelegt. Im ersten Halbjahr 2024 soll als Werterhaltungsmassnahme die Randsteinsanierung verschiedener Strassenzüge realisiert werden. Strassenrandabschlüsse sind in hohem Masse starken mechanischen und witterungsbedingten Einflüssen ausgesetzt. Im Laufe der Zeit kommt es zwangsläufig zu Schäden an der Vermörtelung. Risse, Abplatzungen und starker Bewuchs sind die Folge. Dies hat nicht nur ein optisch schlechtes Erscheinungsbild zur Folge, sondern führt zu kostspieligen Mehraufwendungen beim Reinigungsunterhalt und zu Beeinträchtigungen der Verkehrssicherheit. Die Randsteinsanierung ist eine Spezialmassnahme für Strassen und Trottoirs und wird nur von wenigen Spezialfirmen angeboten. Die Firma RSAG (Reparatur- und Sanierungstechnik Nord AG) aus Wallisellen ist auf diesem Gebiet eine ausgewiesene Fachfirma und weist einwandfreie Referenzen auf.

### **Schulanlage Schachen; Hochwassergefährdung Objektschutzmassnahme**

Mit Beschluss vom 7. März 2023 hat der Gemeinderat für die Umsetzung der baulichen Objektschutzmassnahmen bei der Schulanlage Schachen, zu Lasten der Investitionsrechnung 2024 «Schulliegenschaften – Objektschutzmassnahmen Schulanlage Schachen» einen Kredit bewilligt. Der bewilligte Kredit kann mit CHF 67'078.65 inkl. MWST und mit Mehrkosten von CHF 7'078.65 abgerechnet werden. Die Mehrkosten bei den Tiefbauarbeiten ergaben sich aus der geänderten Linienführung für den Damm und der Entwässerungsrinne. Diese musste dem vorgefundenen Gelände angepasst geändert werden, nach dem bei den Absteckarbeiten für den Damm und für den Entwässerungsgraben festgestellt wurde, dass die gewachsenen Terrainhöhen vor Ort nicht mit den planerischen Terrainhöhen übereinstimmten.

### **Arealentwicklung Zentrumsplanung**

Die Gemeinde ist als Grundeigentümerin mit dem Juventusparkplatz und der Zwillikerstrasse 7 in die Zentrumsentwicklung involviert und hat ein grosses Interesse, wie sich ihre Grundstücke in der Planung entwickeln können. Dies sowohl in planerischer wie auch wirtschaftlicher Hinsicht. Der Gemeinderat genehmigte am 12. Dezember 2023 die Arbeitsvergabe und den ausserordentlichen Kredit über ein externes, unterstützendes Beratungsmandat (strategische Fragen) bezüglich der Zentrumsplanung. Das Beratungsbüro Hanser Consulting AG, Lagerstrasse 33, 8021 Zürich, wurde mit dem Mandat beauftragt.



### **Personelles**

Neuverteilung der Aufgabengebiete mit bestehenden Mitarbeitenden. Der stellvertretende Gemeindegeschreiber und Bereichsverantwortliche Frontoffice, Sicherheit & ICT Robin Harsch, gibt die Leitung der Einwohnerkontrolle ab, um sich vermehrt verschiedenen ICT-Projekten anzunehmen. Andjela Vukadinovic, welche seit 2021 auf der Politischen Gemeinde im Finanzbereich arbeitet, übernimmt ab 1. Mai 2024 die Leitung der Einwohnerkontrolle, die Berufsbildung der Lernenden sowie die AHV-Zweigstelle. Im Gegenzug wird Nina Jankovic, welche bereits die Lehre in Hedingen absolvierte und seit 2022 auf der Politischen Gemeinde arbeitete wird die neue Sachbearbeiterin im Finanzbereich. Dadurch ist auch die jeweilige Stellvertretung gewährleistet. Der Gemeinderat begrüsst diese Neuverteilung mit bestehenden qualifizierten Fachmitarbeitenden, weil dadurch kein Verlust von wertvollem Know-how zu verzeichnen ist.

### **Im Weiteren hat der Gemeinderat entschieden**

- Die Sommeröffnungszeiten der Gemeindeverwaltung während der Schulferien vom 13. Juli bis 18. August 2024 wie jedes Jahr anzupassen:  
Montag bis Freitag von 08.30 bis 11.30 Uhr und am Donnerstagnachmittag von 14.00 bis 16.00 Uhr
- In Anwendung von Art. 27 Ziff. 7 der Gemeindeordnung vom 26. September 2021 und unter Vorbehalt der Erteilung des Kantonsbürgerrechts sowie der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung wurde eine Person ins Bürgerrecht der Gemeinde Hedingen aufgenommen.

Hedingen, im April 2024